

## UN FANTASMA EN LA COCINA

Hacía tiempo que se habían mudado a la vieja casa de la colina. A Pedro y a Luís les gustaba, porque decían que estaba encantada.



Pronto

comprendieron que no era malo ver en la cocina a Pimpín, un fantasma travieso y juguetón que se escondía tras una sábana rosa y azul. La mamá no lo veía y pensaba que olvidaba donde colocaba la sal o guardaba los cereales, aunque era el fantasma quien lo cambiaba de sitio. Lo cierto es que los niños se reían cuando veían a Pimpín poner pimienta en la tostada de papá y cambiar

el lavavajillas por aceite de oliva. Y es que Pimpín



era su amigo y les contaba muchas y divertidas historias.

## Preguntas sobre la lectura

1ª\_ ¿Quién era Pimpín?

Un fantasma

Un niño

Un marciano

2ª\_ ¿Dónde estaba la casa?

3ª\_ ¿De qué colores era la sábana donde se escondía Pimpín?

Rosa y blanca

Blanca y verde

Rosa y azul

4ª\_ ¿Por qué cambiaba Pimpín el lavavajillas?  
Marca la respuesta correcta.

a- Por mantequilla.

b- Por coca cola.

c- Por aceite de oliva.

d- Por agua.

5ª\_ ¿Qué le ponía Pimpín a la tostada del padre de Pedro y Luís?

6ª\_ Inventa otro título original para el cuento.